AYUDA A DESPLAZADOS. Salvadoreños residentes en Caracas, Venezuela, hicieron llegar un valioso donativo consistente en un cheque por quince mil dólares, para formar un fondo común destinado a los desplazados de distintas zonas del país. El cheque fue

entregado por doña Inés Durán de Duarte, al centro, a las integrantes del Comité Pro-Obras Sociales, quienes canalizarán la entrega del donativo a las autoridades

Creen submarinos en Golfo Fonseca

La supuesta presencia de submarinos en el Golfo de Fonseca, para desembar-car mercenarios a fin de incorporarlos a los grupos extremistas salvadoreños, han denunciado numerosas personas que han tenido oportunidad de ver sobre la superficie, objetos salientes en las aguas que creen sean periscopios.

Indican las personas que nos han infor-mado sobre el particular, que esa es la forma cómo continúa la penetración en nuestro país, mientras la Fuerza Armada continúa patrullajes a lo largo del litoral. Han recomendado que debería estableotra especial por medio de radares, en las zonas por donde han sido detectadas unidades submarinas.

Diariamente, a distintas horas del día Diamamente, a distintas noras del dia, viajeros han visto lo que ellos creen sean gentes a bordo de cayucos, cuando efectúan travesias de las islas salvadoreñas en el Golfo de Fonseca, a tierra firme en el Puerto de La Unión o sectores inmediates a El Tamagindo. diatos a El Tamarindo.

Recomiendan que, mientras no se cuente con aparatos para detectar la presencia de submarinos en aguas territoriales

___Pasa a la página 69 ____

Taxistas auxilian a compañero y lo salvan de asalto

Gran escándolo hubo ayer alrededor de las 8 de la mañana, en el "Boule-vard Los Héroes", a inmediaciones del Banco Financiero, cuando unos taxistas impidieron que un compañero de ellos fuera lesionado y robado por dos sujetos, que lo amenaza-ban con unos puñales.

Según la versión recogi-da en el lugar, un taxista que no fue identificado, fue contratado en la colonia Zacamil por dos suje-tos que le pidieron los condujera hacia el centro de la capital. Momentos después, dichos individuos sacaron unos puñales y le di-Pasa a la página 60

Matan a padre e hijo en cantón de Santa Tecla

Los cadáveres de Ricardo Torres Guardado, de 54 años y Antonio Rivas Guardado, de 29, padre e hijo respectivamente, fueron reconocidos por las autoridades judiciales de Santa Tecla, en el cantón Victoria.

De conformidad con la

información con que cuentan las autoridades, el lu-nes como a las siete de la noche, las victimas en encontraban en su casa de habitación, cuando seis individuos mal encarados se introdujeron hasta donde estaban ellos el estaban ellos, y sin mediar palabra los acribillaren a

Operación antiinsurgencia de FA

De exitosas fueron calificadas ayer por el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, las operaciones anti-insurgencia y de limieza que efectivos del Ejército y de los cuerpos de seguridad, mantienen si positivos de seguridad, mantienen si positivos de seguridad, mantienen si positivos de seguridad. da, las operaciones anti-insurgencia y de limpieza que efectivos del Ejército y de los cuerpos de seguridad, mantienen simultáneamente en varias zonas de la república. Es, se dijo ayer, un intento del Gobierno, por erradicar la violencia generada non las espanizaciones elandesti. nerada por las organizaciones clandesti-

El vocero oficial, indicó que hasta ayer

pecticos, hasta que no finalicen las operaciones mencionadas, aseguró la fuente militar, es que se han destruido campamentos extremistas en el Volcán Chichontepec y se han desmantelado pequeños hospitales clandestinos".

En cuanto al material bélico incautado, éste será mostrada an su construidad.

no se podía dar un informe detallado de éste será mostrado en su oportunidad, dichas operaciones que se efectúan en va- acotó. Agregó que en en una emboscada rias poblaciones de Usulután, San Vicen- que los extremistas tendieron a una

Pasa a la página 64

17 aniversario de fundación de TV. Educativa

El domingo 4 de no-viembre, Televisión Educativa cumplirá 17 años de fundación. Fue en 1964 cuando el gobierno de El cuando el gobierno de El Salvador, a través del Mi-nisterio de Educación de-cidió llevar adelante un proyecto de educación a distancia por medio de la televisión, sobre todo el ni-vel hósico. Disbaso estavel básico. Dicho proceso estaría en la posiblidad de beneficiar a niños y jóve-nes de la ciudad y el cam-

En los dos últimos años, Pasa a la página 59

Terroristas incendian estación de gasolina

(Santa Ana). Cinco hombres y dos mujeres, portando armas automáticas, suscitaron ayer en la mañana un tiroteo en una gasolinera Shell, sobre la calle que conduce a la co-lonia Lamatepec, y posteriormente causaron un in-cendio en la estación.

De Santa Ana

De acuerdo con los in-formes, los individuos ro-ciaron gasolina en parte del área de la estación de

ros de las armas de fuego incendiaron el área, como a las 11 a.m., marchándo-

a las 11 a.m., marchando-se después del lugar. Un tanque de gasolilna estalló a causa del fuego que se produjo. No obstan-te, miembros del Cuerpo de Bomberos llegaron a tiemno para evitar la tiempo, para evitar la destrucción de otro tanque en la gasolinera.

Se indicó— que los terro-ristas antes de causar da-Pasa a la página 62



ASESINADO. Quezaltepe-que. Alfredo Rivera Avalos, de 35 años, hallado muerto en el Cantón Primavera juntamente con su padre.

Desconocidos plagiaron ayer a 2 estudiantes

Los menores Elmer Napoleón y Alex David López, ambos estudiantes del Instituto Cervantes, fueron secuestrados ayer en la mañana frente a su

en la mañana frente a su casa, por un grupo de hombres desconocidos. Sus padres Napoleón López y María Orbelina Castillo de López, dijeron a los periodistas que en principio, esperan que los secuestradores respeten la integridad física de sus hijos; Elmer Napoleón, afirmaron, se encuentra en tratamiento médico uren tratamiento médico urgente, pues padece de

bronquitis. Mostraron su preocupación, y extrañeza por el secuestro de sus hijos, ya que ambos tienen principios religiosos muy firmes "y no creemos es-tén inmiscuidos en problemas'', afirmaron. Nuestros hijos jugaban

rente a la casa, dijo la madre María Orbelina Castillo de López; yo había salido muy de mañana al ISSS, a dejar unos exámenes y su padre coexámenes y su padre, co-mo de costumbre, se encontraba ya en su trabajo, cuando un pick-up color

Pasa a la página 62



SOLDADOS DESCANSAN. Tecoluca, San Vicente, octubre 29. Soldados del ejército salvadoreño descansan luego que sus jefes anunciaron haber terminado una vasta ope-ración de contrainsurgencia en esta ciudad.

Las fuerzas oficiales afirmaron haber causado a los rebeldes del FMLN "muchas bajas" pero sin confirmación alguna. Foto de AP enviada al extranjero.





TAXIS COLECTIVOS. Dirigentes de las cooperativas de taxis (arriba) se reunieron con el presidente del INSAFO-COOP, Lic. Pedro René Yánez, (segundo de la izquierda), para informar sobre el próximo transporte colectivo en taxis. Abajo, una parte de los taxistas asistentes. Manifestaron su satisfacción por el nuevo sistema de taxis.

Servicio colectivo de taxis se establecerá

En beneficio económico de las personas usuarias de taxis, a partir del 1 de noviembre se establecerá noviembre se establecera el servicio colectivo de ta-xis, mediante el cual los pasajeros pagarán una cuota menor, y viajarán en el vehículo hasta cinco personas

Informa la Federación de Asociaciones Cooperativas del Transporte de El Salvador, FENACITES, que mediante este sistema, el servicio será mejor y más económico para los pasajeros, quienes se trasladarán rápidamente

Pasa a la página 58 Pasa a la página 62